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Le contrat du Red Bull Crashed Ice avec la Ville de Québec tire à sa fin, et ce, au grand plaisir du comité des citoyens du Vieux-Québec, qui souhaite ne plus revoir cet
événement qu’il considère comme une «nuisance».

La huitième édition du Red Bull Crashed Ice pourrait bien être la dernière, car le contrat de trois ans entre la Ville et l’organisation n’est toujours pas renouvelé. Toutefois, le maire
Labeaume a signifié lors de la présentation du Sprint Québec de ski de fond son désir de revoir l’événement dans le futur. Il avait d’ailleurs souhaité rencontrer les dirigeants de Red
Bull au début de janvier afin de les convaincre de signer une nouvelle entente, ce qui n’a toujours pas été fait. Red Bull aimerait peut-être tester de nouveaux marchés.

Le comité réagit 

De leur côté, certains citoyens du Vieux-Québec croient que Québec est capable de se démarquer sur la scène internationale sans cet événement qui, selon eux, est beaucoup trop
long. «Nous, on pense que ça n’a pas beaucoup d’effets positifs et c’est un poids trop important pour les gens du Vieux-Québec», a laissé tomber le président du comité des citoyens
Louis Germain.

Ce dernier croit que les cinq semaines du Red Bull Crashed Ice, y compris l’installation et la course, nuisent à la vie du quartier. «Pour les restaurants proches et les hôteliers, ça
reste neutre, mais pour tous les autres commerçants et les travailleurs, l’événement est défavorable», a-t-il mentionné, expliquant que les difficultés d’accès sont très dérangeantes
durant cette spériode. 

Un vrai sport?

Selon le président, des événements sportifs comme le Pro tour de vélo et le Sprint de ski de fond sont de réels sports, qui créent une effervescence positive en ce qui a trait au
tourisme et pour la visibilité de la ville. «Le tour cycliste est un sport international, et des millions de personnes partout dans le monde le pratiquent, a indiqué M. Germain. C’est un
vrai sport suivi par des gens de tous âges, et les prises de vue envoyées en Europe sont extraordinaires, c’est une superbe carte postale.»

Cependant, le président met en doute l’intérêt du Red Bull Crashed Ice, le considérant comme un faux sport. «Le cyclisme, c’est un sport reconnu, a-t-il affirmé. Le Red Bull, tout le
monde est d’accord pour dire que ce n’est pas un sport, mais une activité publicitaire organisée.»

Refaire ses devoirs

Le comité des citoyens du Vieux-Québec croit donc que le maire devrait refaire ses devoirs et faire des études prouvant l’effet positif de cet événement sur la ville de Québec. Il
souligne du même coup que le Vieux-Québec est un lieu qui bouge, où les grands événements, comme les Fêtes de la Nouvelle-France ou le Tour cycliste, sont les bienvenus. «On
ne chiale pas plus que les autres qui voient des tours de huit étages se construire devant chez eux», a-t-il conclu. 

Finale à Québec du championnat du monde Red Bull Crashed Ice samedi le 17 Mars 2012.
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